



氏家小学校だより

# あくしゅ

## 7号

令和5年10月20日



### 学校教育目標

よく考える子 (かしこさ)  
 なかよくする子 (やさしさ)  
 体をきたえる子 (たくましさ)

### めざす学校像 **すべての子どもが輝く学校**

うきうき 楽しい学校  
 じぶんも みんなも 大切にする学校  
 いきいき 感動いっぱいの学校  
 えがお あふれる学校

## 全力・感動の運動会になりました！



10月7日(土)、さわやかな秋空のもと、令和5年度運動会を実施しました。子どもたちは運動会に向けて、練習のときから「全力」で取り組んでいました。本番では、「仲間を信じ 最後まで 燃やせ 氏小魂」のスローガンのもと、優勝めざして団長を中心にチーム一丸となって団結し、一人一人が全力で氏小魂を燃やし続けました。5・6年生は、運動会を成功させようと、担当した係の仕事に責任をもって取り組んでいました。最後の最後まで、全力の運動会でした。感動いっぱいの運動会を子どもたちが作り上げたことを、大変うれしく思います。ご来賓の皆様、保護者の皆様には、温かいご声援をいただき、また、PTAの執行部、保健体育委員、総務委員の皆様には、早朝より大変お世話になり、本当にありがとうございました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

6年生は、小学校最後の運動会に向けて、練習や準備、係活動などに率先して取り組んできました。前日もしっかり準備に取り組み、応援団長を中心に気持ちを高めていました。運動会当日は、最後まで全力で競技するとともに、係活動、応援などでも氏家小学校のリーダーとして大活躍しました。6年生がリーダーシップを発揮したので、感動いっぱいの素晴らしい運動会になりました。6年生の皆さん、ありがとうございました。この経験を生かして、ますます活躍することを期待しています。



## 1学期終業式・2学期始業式

10月6日（金）、1学期終業式を行いました。はじめに校長が、日々の授業、あいさつ、幸せづくりのお手伝いなど、1学期の子どもたちの頑張りを振り返るとともに、運動会を力を合わせて成功させましようと話しました。その後、各学年の代表児童が、作文発表をしました。1学期を振り返って、がんばったこと、できるようになったこと、2学期に向けてがんばりたいことなどを発表しました。どの児童も、はきはきとした声で堂々と発表することができました。



10月13日（金）、2学期始業式を行いました。校長が、運動会での全校生の活躍がすばらしかったこと、それを生かして2学期の生活に目標をもって取り組んでほしいこと、**3つの「あ」（あいさつ・あんぜん・あとしまつ）**を大切にしてほしいことなどの話をしました。保護者の皆様、地域の皆様には、2学期もお世話になりますが、ご協力くださいますよう、よろしくお願い申し上げます。

## 社会科校外学習（3年生）

10月17日（火）から、3年生が社会科「物をつくる仕事ではたらく人たち」の校外学習で、株式会社せんきんの酒蔵を見学させていただきました。設備を見せていただいたり、酒造りの工程などを詳しく説明していただいたりしながら、子どもたちは興味津々で見学をしていました。説明の後には、たくさんの児童が手を挙げて質問しましたが、一つ一つの質問に丁寧に答えていただきました。4日間、クラスごとに見学させていただきました。ありがとうございました。

